
A C T A Nº 39 

REUNIÃO ORDINÁRIA DE 29-09-87 

Aos vinte e nove dias do mês de Setembro do a 

e oitenta e sete, nesta cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do Concelho e Sala 

das Reuniões da Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a Presi

dência do Vereador em regime permanente, Sr. Professor Celso Augusto Baptista dos 

Santos, e com a presença dos Vereadores Srs. Eng. Vítor José Pedrosa da Silva, Dr. 

José Pires dos Santos, Dr. Vítor Manuel Barradas Carvalho de Sequeira, Engº. Car los , 

Manuel da Silva Santos e Eng9. António Manuel de Almeida Alves. 

Pelas 14 horas e 30 minutos foi declarada aberta a reuniao. 

De seguida, foi deliberado, por unanimidade, justificar a falta 

dada pelo Sr. Presidente. 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA: - Consultado o resumo diário da Te

souraria, respeitante ao dia 28 do mês em curso, verificou-se existir um saldo em 

dinheiro da quantia de duzentos e oitenta e um milhões duzentos e sete mil quatro

centos e trinta e sete escudos e sessenta centavos. 

SERVIÇOS MUNICIPALIZADOS DE AVEIRO: - O Vereador Sr. Eng9. Vítor 

Silva submeteu à consideração do Executivo uma carta da Directora de Turma do 69 

ano da Escola Preparatória João Afonso de Aveiro, a solicitar que, à semelhança 

do que se verificou no ano passado, sejam cedidos, gratuitamente, bilhetes de auto

carro para o ano lectivo de 1987 /88, destinados à mãe do deficiente José António 

Tavares Duarte, a fim de esta o poder acompanhar às aulas na piscina. Foi delibera

do, por unanimidade, oficiar aos Serviços Municipalizados solicitando a cedência 

dos bilhetes. 

- Seguidamente, a Câmara tomou conhecimento do programa do Conví

v i o Cultural e Recreativo dos Trabalhadores dos Transportes Urbanos de Aveiro, a 

levar a efeito ne sta cidade no dia 4 de Outubro, próximo, bem como do convite diri

gido a esta Câma r a pela respectiva Comissão Organizadora, para estar presente na

quele convívio, tendo sido deliberado, por unanimidade, agradecer. 

JUNTA DE FREGUESIA DE S. JACINTO: - Por proposta do Vereador Sr. 

Engº. Vítor Silva e após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, coa

ceder um subsídio da quantia de mil contos à Junta de Freguesia de S. Jacinto, para 

efeitos de pagamento das despesas efectuadas com a mudança do Campo de Jogos daque

la Freguesia, dado que, por força da nova Urbanização, o mesmo teve que ser implan
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RECOLHA DE LIXO: - Na sequencia da deliberaçao t..oma da em 6 

Julho, findo, o Vereador Sr. EngQ. Vítor Silva deu conhecimento dos resultados do 

inquérito efectuado em colaboração com o MEREC, junto da população residente na 

Beira-Mar, e informou da receptividade das pessoas relativamente à implementação 

do novo sistema de recolha de lixo doméstico, em que será fornecido um contentor 

em plástico de 50 litros, por habitação ou f ogo, e, às casas comerciais, sempre 

que se justifique, contentores em plástic o de 120 litros, com rodas. Após troca de 

impressões sobre o assunto, foi deliberado, por unanimidade, concordar e encetar 

diligências com vista à implementação daquele sistema. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇÃO DE CONTENTORES HERMrTICOS PARA RECOLHA 

DOMICILIÁRIA DO LI XO: - No seguimento da deliberação anterior, foi deliberado, por 

unanimidade, abrir concurso limitado para a aquisição de contentores herméticos em 

plástico, necessários ao novo sistema de recolha de lixo na zona da Beira-Mar, nas 

seguintes quantidades e com as capacidades a seguir indicadas: 650 de 50 litros; 

75 de 35 litros e 25 de 120 litros, devendo estes ser munidos de rodas para facili

tar o seu transporte. 

PARQUES E JARDINS: - Após breve troca de impressões, a Câmara de

liberou, por unanimidade, recomendar aos Serviços de Parques e Jardins, que na al

tura oportuna sejam devidamente podadas todas as árvores, nomeadamente as que se 

encontram nas Avenidas Dr. Lourenço Peixinho e 25 de Abril. 

VIATURAS MUNICIPAIS: - Após troca de impressões e tendo em vista 

que a viatura Dyane ficou muito danificada num acidente havido recentemente, foi de

liberado, por unanimidade, abrir concurso limitado com vista à aquisição de uma no

va viatura para substituição daquela . 

CONSTRUÇÃO DO PAVILHÃO DO CENAP - CIMENTAÇÃO: - Na sequencia da 

deliberação t omada na reunião de 16 de Setembro, corrente, a Câmara tomou conheci

mento que para a execução da obra em epígrafe apenas o concorrente Afonso Gomes dos 

Reis apresentou proposta no valor de dois milhões e novecentos mil escudos, acres

cido de IVA. Face à informa ção prestada pelos Serviço s Técnicos, foi deliberado, 

por unanimidade, adjudicar a execução do s referidos trabalhos àquele concorrente, 

pelo valor já referido de dois milhões e novecentos mil escudos, acrescido de IVA, 

tendo em vista que o mesmo já efectuou trabalhos naquele Pavilhão e, também, por

que o custo por metro quadrado se insere dentro dos valores correntes para traba

lhos da mesma natureza. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDIÇÃO DE TRABALHOS: - Foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento dos seguintes autos de vistoria e medição de tra 
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- 2ª situaçao da obra "Pavimentaçao de passeios a A;1·:l.draço na 

Zona a Poente da Avª. 25 de Abril - Ruas de S. Martinho e Banda ~zade'" adjudi

cada a Carlos Albert o Rodrigues Morais, da quantia de duzentos e oitenta e s e t e 

mil e setecentos escudos; 

- 3ª situação e última da obra "Construção do Núcl eo Escolar de 

Eixo - lª Fase", adjudicada a Manuel Mendes, Lda., da quantia de dois milhões oi

tocentos e oito mil seiscentos e sessenta escudos; 

- Trabalhos a mais da obra "Reparações na Escola da Vera-Cruz", 

adjudicada a Manuel de Jesus Valente, da quantia de duzentos e cinquenta e oito 

mil e seicentos escudos. 

AQUISIÇÕES: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar a aqui

siçao do material constante das seguintes requisições: Serviço Requisitante 02 

- N9 192/87, da quantia de cento e seis mil quatrocentos e trinta escudos; Servi

ço Requisitante 06 - NQs. 1670, 1742, 1747 e 1773 /87, das quantias de duzentos e 

doze mil e novecentos escudos e sessenta centavos, cento e noventa e sete mil no

vecentos e sete escudos e sessenta centavos, cento e vinte e nove mil trezentos e 

catorze escudos e oitenta centavos e duzentos e um mil cento e setenta e oito es

cudos e oitenta centavos, respectivamente, e Serviço Requisitante 09 - NQ 294/ 87 , 

da quantia de cento e catorze mil escudos. 

AUTOS DE RECEPÇÃO DEFINITIVA: - Foram presentes e aprovados os au

tos de recepçao definitiva das obras "Construção da Escola Pré-Primária de Azurva" 

e "Beneficiação da Escola Primária NQ 3 de Aveiro", adjudicadas a Manuel de Jesus 

Valente e Joaquim Henriques & Filhos, Lda., respectivamente, tendo sido delibera

do, por unanimidade, restituir os décimos que se encontram retidos como depósito 

de garantia. 

FARAV/87: - A Câmara tomou conhecimento do mapa das despesas efe~ 

tuadas com a Feira de Artesanato da Região de Aveiro /FARAV/87, as quais totaliza

ram a quantia de dois milhões seiscentos mil oitocentos e sessenta e dois escudos. 

- De seguida, foi deliberado, também por unanimidade, autorizar 

o pagamento da quantia de duzentos e cinquenta e três mil escudos, ã Firma LP - So 

norização, respeitante ao aluguer da aparelhagem sonora, para a cobertura dos es

pectáculos realizados naquele certame. 

SERVIÇOS MUNICIPALIZADOS DE AVEIRO: - Foi lido um ofício dos Ser

viços Municipalizados de Aveiro , através do qual se solicita, que, de futuro, ao s~ 

rem efectuadas recargas de pavimento com tapete, se proceda ã substituição das ta~ 

pas do sistema de colecta de águas pluviais para saneamento. Após breve troca de 
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impressoes, foi deliberado, por unani "âade, concordar e, por conse~fhte, reco-L:
mendar àquele~ Serviços que,para o efeito, procedam à aquisição d~material em cau 

sa. 

EMPREITADAS - ARRUAMENTOS: - De acordo com uma informação presta

da pelos Serviços Técnicos, que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, por 

unanimidade, abrir concurso limitado com vista à pavimentação de um arruamento na 

Póvoa do Paço e outro na Ladeira do Paço, na freguesia de Esgueira, deste conce

lho. 

COOPERATIVA DE ARTE SÃOS "A BARRICA": - Foi presente uma carta eE: 

viada pela Arqtª Conceição Trigueiros, autora do projecto da Casa dos Artesãos, 

através da qual solicita um aumento de honorários no valor de cento e cinquenta mil 

escudos, dado que o custo da obra aumentou em função das alterações introduzidas. 

Seguidamente o Vereador Sr. Prof. Celso Santos deu nota dos contactos havidos com 

a referida Arquitecta e que a mesma se comprometeu a apresentar o projecto defini

tivo até meados do próximo mês de Outubro. Seguiu-se, ainda, troca de impressoes, 

tendo sido deliberado, por unanimidade, encarregar aquele Sr. Vereador de negociar 

o aumento de honorários ora formulado, tendo em conta a possível execução do ca

derno de encargos. 

ALIENAÇÃO DE BENS - ZONA A SUDESTE DE CACIA: - Face ao pedido for

mulado por José António de Melo Faria e à informação dos Serviços Municipais com

petentes, que aqui se dá como transcrita, foi deliberado. por unanimidade, anular 

a cláusula de reversão constante da escritura de venda relativa ao lote nQ 32 do 

Sector VI da zona em epígrafe, para efeitos de empréstimo junto das Instituições 

Bancárias. 

IDEM - URBANI ZAÇÃO FORCA-VOUGA: - Presente também um requerimento 

de Licínio Pereira Martins, adquirente do lote nº 2 do Se ctor C da Urbanização Fo! 

ca-Vouga, a solicitar que a respectiva escritura de compra e venda seja celebrada 

em seu nome e nos de José de Bastos Martins e Celestino Bastos Martins. Após troca 

de impressões, foi deliberado, por unanimidade, deferir a pretensão formulada. 

PUBLICIDADE: - Foi deliberado, por unanimidade, conceder 1/4 de 

página ao Jornal 110 Sé culo", pela quantia de vinte e sete mil escudos, destinado 

à inserção de publicidade no dossier subordinado ao tema "Municípios de Portugal". 

- Foi ainda deliberado, também por unanimidade, conceder 1/2 pá

gina ao Jornal "O Tempo", pela quantia de setenta e ci nco mil e quatrocentos escu

dos, destinado à inserção de publicidade no suplemento "Distrito de Aveiro". 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - PESSOAL EVENTUAL: - No seguimento do de 

liberado na reunião de 9 de Março, último, e face à informação prestada pelos Ser
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viços Municipais competentes e apos troca de impressoes,
 

nimidade, contratar eventualmente, na categoria
 

mais seis meses, os seguintes trabalhadores que obtiveram aproveit2mento nos Cur


sos do F.S.E.: Construção Civil - Adão Coutinho Pereira e Manuel Fernandes Ferrei


ra Teixeira; Jardinagem - Fernando Manuel Lopes Costa, Clotilde Oliveira Fonseca,
 

Ernesto Manuel da Rocha Guedes e Maria Teresa Araüjo; Meio Ambiente - Miguel Mar


ques Simões e José Carlos Martins Tavares; e Calcetaria - António Carlos Oliveira
 

Sérgio e José Carlos Dias Duarte.
 

- Face ao teor da informação prestada pela Direcção dos Serviços 

Administrativos e tendo em vista a necessidade dos Serviços, foi também deliberado, 

por unanimidade, renovar o contrato por um período de mais três meses, ao estagiá

rio do CEFA, Abilino José Oliveira Lapa da Costa, com o vencimento correspondente 

à categoria de 39 oficial. 

- Foi ainda deliberado, por unanimidade, contratar eventualmente, 

na categoria de servente, António Lourenço Neves, com efeitos a partir de 14 do 

rnes em curso. 

IDEM - ACIDENTES EM SERVIÇO: - Face à participaçao apresentada 

pelo 2Q oficial Vasco Alves Lopes e aos documentos de despesa juntos à mesma, foi 

deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento ao mesmo, da quantia de trinta e 

quatro mil seiscentos e sessenta escudos, correspondente aos prejuízos causados na 

sua viatura, resultantes de um acidente de que foi vítima em serviço do Município. 

INSTALAÇÃO DE FARMÁCIAS: - Após prolongada troca de impressoes 

sobre o assunto, a Câmara deliberou, por unanimidade, e por proposta do Vereador 

Sr. Prof. Celso Santos, encetar diligências nos termos legais, junto da Adminis

tração Regional de Saüde, com vista à instalação de uma farmácia na nova Urbani

zação de Santiago, tendo em vista não só a respectiva densidade populacional, co

mo também a distãncia que se verifica daquela zona às farmácias mais próximas. 

OCUPAÇÃO DA VIA PÚBLICA - ESPLfu~ADAS: - Presente um requerimento 

de Mário Lino Ferreira Bacalhau, proprietário do Café Restaurante "Refügio", sito 

na Rua Calouste Gulbenkian, a solicitar a aprovação do projecto de equipamento pa

ra a instalação de uma esplanada em frente àquele estabelecimento. Após troca de 

impressões, foi deliberado, por unanimidade, aprovar o referido projecto e autori 

zar a instalação requerida, a título precário e pelo período de um ano, sujeita 

ao pagamento da correspondente taxa. Mais foi deliberado, também por unanimidade, 

encarregar o Gabinete de Design de estudar a possibilidade de colocação de portas 

na esplanada ora aprovada. 

SUBsíDIOS: - Foram presentes e apreciados os seguintes pedidos de 



subsídios: 

- Da CREVI - Núcleo Cultural e Recreativo de Vil ~_ 

um subsídio com vista a comparticipar nas despesas com as Comemoraçoes do Foral 

de Vilar. Foi deliberado, por unanimidade, conceder para o efeito, um subsídio 

da quantia de trinta e cinco mil escudos; 

- Foi ainda deliberado, também por unanimidade, conceder um subsí

dio da quantia de cento e cinquenta mil escudos, ao Centro Social e Cultural da 

Taipa, destinado a comparticipar nas despesas com a aquisição de equipamento; 

- Do Secretariado da Pastoral Juvenil, tendo sido deliberado, 

por unanimidade, conceder um subsídio da quantia de cem mil escudos, destinado a 

auxiliar nas despesas com o funcionamento de uma Escola de Formação de Animadores 

e de um Centro de Acol hi me n t o de Jovens; 

- Foi também deliberado, por unanimidade, conceder um subsídio 

da quantia de sessenta e seis mil novecentos e sessenta escudos, ao Clube Estrela 

Azul, com vista ao pagamento de uma bailarina adquirida para os balneários do 

Campo de Futebol; 

Na sequência da deliberação tomada em 22 de Junho, último, foi 

deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia de noventa e quatro 

mil duzentos e cinquenta escudos à Cozinha do Rei, respeitante ao almoço ofereci

do aos participantes da II Escola Ibérica de Física da Matéria Condensada, ficando 

assim rectificada aquela deliberação na parte respectiva; 

- Da Associação de Especialistas da Força Aé r ea , tendo sido deli

berado, por unanimidade, conceder um subsídio da quantia de vinte e dois mil e qu! 

nhentos escudos, destinado a fazer face aos encargos inerentes das actividades pr~ 

gramadas para o ano em curso; 

- Finalmente, foi deliberado, por unanimidade, conceder um subsí

dio no valor de trinta mil escudos, à Banda Amizade, destinado a comparticipar nas 

despesas com a deslocação do Grupo a Sintra. 

IMÓVEIS DEGRADADOS: - Foi presente e apreciado um requerimento de 

Maria da Luz Alvim, a dar conhecimento do estado de degradação em que se encontra 

o prédio que habita, sito na Rua Dr. Edmundo Machado, nesta cidade, pelo que soli

cita à Câmara que se substitua ao proprietário na execução das necessárias repara

ções. Após troca de impressões sobre o assunto, foi deliberado, por unanimidade, 

indeferir o pedido formulado, dado que na zona em causa existem muitos casos se

melhantes , não sendo por isso possível atender pedidos de idêntica natureza. 

CERTIDÕES: - Presente um requerimento de Joaquim Alves Marinheiro 

a solicitar certidão em como esta Câmara Municipal não vê inconveniente na local i
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zação e laboração de um estabelecimento de Discoteca e Bar sito na Si

mão, em Esgueira. Lida a informação prestada pelos Serviços de que 

aqui se dá como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, de acordo com a mesma, 

indeferir o pedido formulado. 

GALERIA MUNICIPAL: - Face a informação prestada pelos Serviços 

Municipais competentes e após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, 

autorizar o pagamento da quantia de vinte e nove mil escudos, a Duarte José Furão 

Morgado, respeitante ã aquisição de uma tapeçaria que esteve em exposição na Gale

ria Municipal. 

- Foi ainda deliberado, também por unanimidade, autorizar o paga

mento da quantia de cento e sessenta mil escudos, ao pintor Emerenciano da Silva 

Rodrigues, referente à aquisição de um quadro que fez também parte de uma exposição 

feita recentemente na Galeria Municipal. 

LEVANTAMENTO CULTURAL DAS FREGUESIAS DA GLORIA E VERA-CRUZ: - A 

câmara tomou conhecimento de um trabalho elaborado por duas jovens do CEAQV - Sec

ção Cultural do Centro Desportivo de S. Bernardo, intitulado, "Inventário Artísti

co da Cidade de Aveiro", e em que é feito um levantamento cultural sobre as fre

guesias da Vera-Cruz e Glória. Após troca de impressões sobre o assunto, e lida a 

informação prestada pelo Assessor Cultural, foi deliberado, por unanimidade, feli

citar as jovens pelo trabalho desenvolvido. 

VENDA DE OBJECTOS E ARTIGOS DISPENSÁVEIS AO SERVIÇO: - Na sequen

cia da deliberação tomada em 22 de Junho, último, foi de novo presente o requeri

mento de António Fernando Palhota Pereira Peixinho, tendo sido deliberado, por una

nimidade, e face ã informação prestada pelos Serviços de Cultura, não dispensar os 

objectos solicitados e encarregar aqueles Serviços de envidarem esforços no senti

do de serem recuperadas as cadeiras que equiparam a antiga lancha do Turismo, bem 

como a grafonola que se encontrava na Casa de chá do Parque Municipal. 

GARANTIAS BANCÁRIAS - CANCELAMENTO: - Face ã informação prestada 

pelos Serviços Municipais competentes e após breve troca de impressões, foi deli

berado, por unanimidade, proceder ao cancelamento, junto da União de Bancos Portu

gueses, da garantia bancária nQ 37439, da quantia de duzentos e trinta e quatro 

mil duzentos e trinta e três escudos e cinquenta centavos, passada a favor da Firma 

TELAVARIO - Sociedade Comercial de Telecomunicações e Alarmes, Lda., para efeitos 

de execução da obra de Iluminação Decorativa da Igreja da Misericórdia. 

- De acordo com o pedido formulado pela Firma AÇOFRIO - Aço e Frio 

Hoteleiro, Lda., e lida a informação prestada pelos Serviços Municipais competentes, 

foi deliberado, por unanimidade, proceder ao cancelamento junto do Banco Pinto e 
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Sotto Mayor. da garantia bancária nQ{L6 . quantia de seten~~ 

cento e sessenta e quatro escudos, passada a favor daquela Firma, aquando do for

necimento da câmara frigorífica do Mercado José Estêvão. 

ESCOLAS DO CONCELHO - ESCOLA NQ 1 DE EIXO: - Foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento da quantia de vinte e um mil trezentos e quaren

ta e quatro escudos, ã Junta de Freguesia de Eixo, respeitante às reparações efec

tuadas na Escola em epígrafe. 

IDEM - ESCOLA DA VERA-CRUZ NQ 3: - Foi também deliberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento da quantia de quinze mil e seiscentos escudos 

ã Escola do Magistério Primário de Aveiro, referente a trabalhos de limpeza exe

cutados na Escola acima indicada, após a conclusão das obras recentemente efectua

das. 

IDEM - JARDIM INFANTIL DA VERA-CRUZ: - Na sequência da delibera

ção t omada em 17 de Agosto, findo, e atendendo a que a única proposta apresentada 

para a construção de um muro no Jardim em epígrafe se considera elevada, foi deli

berado, por unanimidade, abrir nov o concurso, com um leque mais alargado de convi

dados P. com uma s olução alternativa para um muro mais simples, conforme proposta 

apresentada pelos Serviços Técnicos. 

EMPREITADAS - ARRUA}íENTOS: - No seguimento do deliberado na últi

ma reuniao e fa ce à informação prestada pelos Serviços Municipais competentes, cu

jo teor aqui se dá como transcrito, a Câmara deliberou, por unanimidade, adjudicar 

a obra de " Reforço de pavimentos com betão betuminoso a quente em várias ruas da 

cidade", ã Firma Construções Nogueira Seco, Irmãos, Lda., não só por ter apresen

tado a proposta mais vantajosa, mas também por esta Firma ter já feito nesta cida

de outros trabalhos iguais, em condições técnicas satisfatórias. 

A presente adjudicação ê feita pelo preço de setecentos e cinquenta 

e quatro escudos o metro quadrado, para um total aproximado de vinte e um mil e qu~ 

nhentos metros quadrados dos arruamentos que a seguir se indicam: Rua Dias Cainarimj 

Rua Conselheiro Hintze Ribeiro; Rua de sá; Rua do Carmo; Rua do Gravíto (entre a 

passagem de nível de Esgueira, que se eliminou, e a antiga Casa de Saúde); Rua Dr. 

Jorge Lencastre; Largo da Apresentação; Praça 14 de Julho; Rua Domingos Carrancho; 

Praça Marquês de Pombal; Rua Sousa Pízarro (entre o Tribunal e o Paga Pouco); Li

gaçao da Avª Artur Ravara à E.N. 109-7 (troço entre a Cerciav e o pontão)j e Rua 

Mário Sacramento. 

Tendo em vista que aproximadamente tres mil e quinhentos metros 

quadrados deste último arruamento ne cessitam de levar uma camada de "binder", fo i 

também deliberado, por unanimidade, adjudicar a respectiva aplicação à mesma Em

presa - Construções Nogueira Seco, Irmãos, Lda., pelo preço de oitocentos e seten
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último trabalho. Esta última adjudicação justifica-se pelo {acto de haver todo o 

interesse em ser a mesma Firma a executar todos os trabalhos. 

AQUISIÇÃO DE BENS - PROLONGAMENTO DA AV. 25 DE ABRIL: -Analisada 

uma informação prestada pelosServiços Municipais competentes, que aqui se dá como 

transcrita, e apôs troca de impressões, foi deliberado. por unanimidade e por pro

posta do Vereador Sr. Dr. Pires dos Santos. rectificar o teor da deliberação toma

da em 16 do mês em curso, no sentido de se rectificarem os valores da aquisição do 

terreno pertencente a Albino Simões de Oliveira, que passam a ser os seguintes: 

quatrocentos e v i n t e e cinco metros quadrados a quinhentos escudos o metro quadra

do e duzentos e c i nque nt a metros quadrados a mil e quinhentos escudos o metro qua

drado. o que perfaz o valor total de quinhentos e oitenta e sete mil e quinhentos 

escudos. acres cido de quinhentos e quarenta e três mil escudos referente a benfei

torias. 

ALIENAÇÃO DE BENS - URBAN I ZAÇÃO DE S. JACINTO: - Face às informa

ções prestadas pela Secção de Património e Notariado e após troca de impressões, 

foi deliberado, por unanimidade, conferir poderes ao Sr. Presidente ou a quem suas 

veze s fizer, para outorgar na escritura de justificação notarial com vista à prime~ 

ra inscrição na Conservatória do Registo Predial, a favor do Município, de duas pa! 

celas de terreno sitas na Rua da Base Aérea nQ 7, daquela fregu esia, com as áreas 

de cento e trinta e dois e trezentos metros quadrados, pertencentes, respectivamen

te, a Maria do céu da Costa Faria e Aurora Tavares da Silva. 

ORÇAMENTO - ALTERAÇÕES: - Foi deliberado, por unanimidade, autori 

zar a 9§ alteração ao orçamento ordinário para o ano em curso, na quantia de trinta 

e nove milhões trezentos e sessenta mil escudos. 

LICENÇAS DE LOTEAMENTO: - Presentes os seguintes processos de lotea 

menta, acerca dos quais a Câmara deliberou o seguinte: 

- NQ 26/84, de Daniel Monteiro da Silva, a requerer o loteamento 

e respectivo alvará, de um terreno si to na Rua da Bica, freguesia de Azurva, deste 

concelho. Face às informações constantes do processo, que aqui se dão corno trans

critas, foi deliberado, por unanimidade, deferir o pedido formulado, com pagamento 

de taxa de urbanização de trinta mil escudos por lote, com referência a seis lotes; 

- NQ 547/87, de António Rocha da Maia Gafanhão e outros, a requerer 

o loteamento e respectivo alvará de um terreno sito na Rua Dr. Alberto Souto, lugar 

do Bonsucesso, freguesia de Aradas, dest e concelho. Após breve troca de impressoes 

e face às informações constantes do respectivo processo, foi deliberado por unanim~ 

dade deferir a pretensão formulada, com isenção do pagamento da respectiva taxa; 

- NQ 737/86, de Armindo Simões Frade, a requerer, também, O lotea



mento e resp.ectivo alvará de umterreno sito na Quintã do Loureiro, freguesia de 

Cacia, deste concelho. Após troca de impressões e face às informações constantes 

do respectivo processo, que aqui se dão como transcritas, foi deliberado, por una

nimidade, de ferir, com pagamento de taxa de urbanização de trint a mil escudos, com 

referência a dois lotes. 

APROVAÇÃO EM MINUTA: - Finalmente foi deliberado, por unanimidade, 

aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o nº 4 do Artº 859 do 

Decreto-Lei n2 100/84, de 29 de Março. 

A presente acta foi distribuída por todos os membros da Câmara Mu

nicipal e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, con

forme determina o Artº 42 do Decreto-Lei n2 45362, de 21 de Novembro de 1963. 

E não havend o mais nada a tratar, foi encerrada a presente reunião. 

Eram 18 horas e 30 minutos. 

e devidos efeitos, se lavrou a presente acta que eu, 

Chefe de Repartição dos Serviços Administrativos da 

a/subscrevo. 
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